

Johannes Westerkamp



Via	Morsestraße 28
Codice postale	14612
Città	Falkensee
Numero telefono	+49 (0)3322 - 244 142
Numero cellulare	+49 (0)172 - 247 30 87
Indirizzo email	info@terra-incognita-tours.com
Sito Web	http://www.terra-incognita-tours.com
Lingua	Tedesco - Deutsch
Foreign languages	Tedesco, Inglese
Locations	Berlin, Brandenburg a. d. Havel, Havelland / Roundtrips, Petzow, Potsdam, Schielowsee, Spreewald, Werder (Havel)
Themes	Altstadt / Historische Mitte / Holländisches Viertel, Bootstouren / Schiffrundfahrten, Bornstedter Friedhof, Deutsch-deutsche Teilung, Fahrradtouren, Film in Potsdam, Filmpark Babelsberg, Jagdschloss Grunewald, Kirchenführungen, Krampnitz, Krongut Bornstedt, Medienstadt Babelsberg, Militärgeschichte, Neuer Garten: Marmorpalais, Neuer Garten: Park, Neuer Garten: Schloss Cecilienhof / Potsdamer Konferenz, Park Babelsberg: Park, Park und Schloss Caputh, Russische Kolonie Alexandrowka, Sanssouci: Bildergalerie, Sanssouci: Neue Kammern, Sanssouci: Neues Palais, Sanssouci: Park, Sanssouci: Schloss Sanssouci, Schloss Charlottenburg: Altes Schloss, Schloss Charlottenburg: Neuer Flügel, Schloss Charlottenburg: Schlossgarten, Schloss Königs- Wusterhausen, Schloss Oranienburg, Schloss Paretz, Sportpark Luftschiffhafen, Stadtrundfahrt Berlin, Stadtrundfahrten Potsdam & Berlin, Stadtrundfahrt Potsdam, Verbotene Stadt / KGB-Städtchen Nr. 7, Villa Schöningen, Villenkolonie Neubabelsberg BVG DIN EN (region Potsdam), IHK-Abschluss
Certificates	
About me	

Potsdam ist ein einzigartiges Freilichtmuseum. Begleiten Sie mich auf eine faszinierende Zeitreise durch die Jahrhunderte. Sie wird zu Ihrer ganz persönlichen Entdeckungsreise. Ich möchte Ihnen die Augen öffnen, erzähle Ihnen die Geschichten hinter der Geschichte.

In meinen komfortablen VW-Bus passen sechs Personen, ich bewege mich auch gerne zu Fuß, mit dem Rad, dem Boot oder dem XXL-Bus. Neben meinen thematischen Potsdam-Touren (FilmFabrik Babelsberg, Die Wasserschlösser von Potsdam, Die Verbotene Stadt) bin ich auch in Berlin (Olympische Spiele 1936, Pioniere der Luftfahrt, Adressen des Naziterrors, Der Schatz der Gebrüder Sass, Auf Schweizer Spuren) und im Havelland (Sternenpark, Döberitzer Heide) am Start.

Entdecken Sie mehr auf meiner Website und auf getyourguide.de. Ich freue mich auf Sie und Ihre Neugier!

Potsdam resembles a unique open-air museum. Join me on a fascinating journey through the years. It'll become your private journey of discovery. I'd like to become your "transparent eyeball", tell you the stories behind history.

My comfortable VW van is a seven seater, I also offer walking tours as well as tours by bike or boat. Tour destinations are beside Potsdam (Film Factory Babelsberg, The Moated Castles of Potsdam, The Forbidden City), Berlin (1936 Olympic Games, Pioneers of Aviation, Addresses of Nazi Terror, The Treasure of the Sass Brothers, Swiss Traces) and the Havelland (Dark Sky Park, Döberitzer Heide).

Discover more on my Website and on getyourguide.de. I'm looking forward to meeting you and your curiosity!